

Fecha: 09-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: **Gobernador del Maule Pedro Pablo AlvarezSalamanca supervisa nuevo angiógrafo en Hospital Regional de Talca**Pág. : 7
Cm2: 103,8
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Gobernador del Maule Pedro Pablo Alvarez-Salamanca supervisa nuevo angiógrafo en Hospital Regional de Talca



En un esfuerzo por fortalecer la red de salud pública, el gobernador del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, realizó una visita inspectiva al Hospital Regional de Talca para verificar el funcionamiento de un nuevo angiógrafo multipropósito. Este equipo, adquirido con una inversión de \$2.059.296.000 aprobada por el Consejo Regional, representa un avance significativo en la atención

ciando directamente a cientos de pacientes anuales.

La directora del hospital, Patricia Sandoval, explicó que el angiógrafo, de última tecnología, permitirá a cuatro especialidades—Radiología Intervencional, Neuro Radiología, Cardiología Intervencional y Vascular—realizar diagnósticos y tratamientos avanzados, elevando la capacidad resolutiva del recinto a nivel regional. Cristian Rosa-

les, director (s) del Servicio de Salud Maule, resaltó la sinergia con el Gobierno Regional, que ha facilitado la adquisición de equipos similares en Curicó, consolidando una red de salud más robusta. Consejeros regionales como Rosanna García, Gonzalo Montero y Gaby Fuentes valoraron la inversión, subrayando su impacto positivo en la comunidad maulina.